



グリーンキャンプ 行ってきました！

6月11日（水）～12日（木）の2日間、なんとか天候ももちこたえ、5年生21名は青少年交流の家でのグリーンキャンプに行ってきました。今回の体験活動の大きなテーマは、集団生活を通して「自主・自立」「協力・責任」「友情」の力をつけることでした。そのために声をかけあって登った姫神登山、役割を果たす野外炊事、みんなで作り上げるキャンプファイヤー、お互いを思いやり支える活動をしてきました。姫神登山では、ガイドの田中さんをはじめ保護者の皆様にボランティアとして一緒に登って



【姫神山頂にて】

いただき、大変ありがとうございました。

この2日間の経験は、一人一人にとって高学年としてこれから活躍していくための貴重な時間となりました。合わせて、学級のきずなもより深まったことでしょう。以下に子ども達の振り返りを紹介します。

【児童の振り返り作文より】

成長したことは、先生が話しているときにしっかりと先生の方を向けた。前まで飽きてできなかったけどできるようになった。あとできるようになったことが2つある。1つ目は、自分のことばかりではなく、みんなのことでも考えてできるようになった。2つ目は、移動の時に静かに無駄話をせずに行けるようになった。

グリーンキャンプのおかげでご飯を炊けたり、火をおこしたりを覚えました。友達の〇〇さんはリーダーシップがいいなどの一面がみられたので思い出が増えました。

自主・自立・責任・協力・友情の力をつけることができましたと思います。自分で考えて班の人に指示ができたし、班長という役割を果たしながら、みんなと協力して活動できました。また、みんなの意外な一面を見つけることができましたからです。

到着式で自分に、自主・自立・責任・協力・友情の力が全部ついたと、言い聞かせました。…このグリーンキャンプで6年生に近づけたし、人間らしい人間にも近づいたと大きく感じました。



【キャンプファイヤー】



【野外炊事】

グリーンキャンプでついた力は、責任・協力・友情の力…班の人たちだけでなく、みんなで協力できた。友達の良いところを見つけ友情を深めることができた。

学習活動の様子から

6月4日(水) 地域の方のご指導をいただき、5年生が田植えを行いました。雨に降られることもなく、無事にもち米の苗を植えることができました。保護者の皆様にも多数ご協力いただき、植えることにも次第に慣れ、全面手植えで行うことができました。お忙しいところご協力いただき、大変ありがとうございました。

収穫の時期が楽しみです。また、収穫したもち米を、どのように生かしていくのかも楽しみにしています。



【田植えの様子】



6月3日(火) 3・4年生は、登山遠足を行いました。天候にも恵まれ予定通り鞍掛山登山を行うことができました。ガイドの田中さんや保護者の皆様にご支援をいただき、充実した活動とすることができました。草花や樹木等についても教えていただき、自然の素晴らしさを満喫しました。



【鞍掛山登山の一コマ】

JRC 登録式



今年もJRC登録式を行いました。JRCの井上様からメッセージを頂戴しました。そのメッセージでは、態度目標「気づき」「考え」「実行する」を本校の児童会が実践していることが記されていました。また、誰かのために手を使うこと、それこそが態度目標の実践であることを価値づけていただきました。たくさんの励ましとお褒めの言葉を頂戴し、子ども達は、ますます自分たちのしていることに自信を深めることができました。

ある日の出来事から...

- 毎朝の子ども達の様子からです。1年生の子と上級生の子が手をつないで歩いてくる様子が、毎日のように見られます。また、ある程度まとまって歩いてくる様子も多くみられるようになりました。どの子の表情も笑顔で、話し声が聞こえてきます。人と関わることの大切さを改めて感じるひと時です。
- 5年生がキャンプに出掛ける時のことです。6年生が見送りに出てきてくれました。「いただきます」と5年生があいさつすると、なんと！6年生が5年生に向かってエールを送ってくれました。それに応えて5年生からもサンキューエールを返しました。心温まる見送りとなりました。